

Sehnsucht nach der Heimat?

Melden Sie sich bei uns!

Leben Sie seit Langem in der Schweiz und möchten nun in Ihre ursprüngliche Heimat ins Ausland zurückkehren oder umgekehrt zurück in die Schweiz kommen? Oder zieht es Sie von Ihrem aktuellen Schweizer Wohnort zurück ins richtige «Dihei» in der Schweiz?

Für die 3. Staffel unserer TV-Doku «SRF bi de Lüt – Heimweh» möchten wir Menschen beim Umzug zurück und beim Neustart in der «alten» Heimat filmisch begleiten.

Das Format: Doku-Serie, vier Folgen à 45 Minuten, Ausstrahlung ab August 2020, Dreharbeiten ab Dezember 2019 bis August 2020.

Haben Sie Lust, Ihre Heimkehr mit einem TV-Projekt zu verbinden? Dann melden Sie sich bei uns:

Kontakt E-Mail: adrian.schmon@srf.ch / Telefon: 044 305 62 16

Infos zur 1. und 2. Staffel + Anmeldeformular: www.srf.ch/heimweh



Bild: SRF